

Gustave BLOUET

C'est à un ancien maire de Percy que nous devons le nom de la rue Gustave Blouet. Elle débute au niveau de l'église et nous emmène vers Montabot et Le Chefresne.

Gustave BLOUET est né le 24 septembre 1869, il est le fils de Célestin Alphonse Blouet, également Maire de Percy durant 25 ans. Sa maison natale, construite par son ancêtre en 1828, est située à l'entrée de cette rue. Epargnée par les bombardements de la Seconde Guerre Mondiale, elle abrite aujourd'hui la médiathèque.

Le 10 novembre 1914, le maire de Percy, Emile Grente, décède. Alors que la Première Guerre Mondiale débute, les élections ne peuvent être organisées. Gustave Blouet, alors adjoint, est amené à exercer les fonctions de Maire. Il gère alors une période exceptionnelle avec de nombreuses complexités : travailleurs partis sur le front, réquisitions, soins aux blessés de guerre transférés à Percy, gestions de convois de réfugiés en provenance du Nord, de la Somme et de la Belgique.

En 1919, alors que les combats ont cessé, la vie politique reprend ses droits. Gustave Blouet est élu Maire à l'unanimité le 10 décembre. Des monuments sont érigés à la suite de cette période trouble : la piéta du cimetière et une stèle surmontée d'un soldat de bronze près de l'église. Gustave Blouet conduira ensuite avec son conseil de grands travaux qui ont aujourd'hui encore tout leur sens dans notre quotidien : les routes, l'hospice (ancêtre de notre EHPAD), l'église, l'eau, l'électrification des campagnes, la Poste et la Perception. Conseiller général dès 1919, sans cesse réélu, il a su apporter à Percy les ressources nécessaires à sa modernisation.

En 1936, âgé de 67 ans, Gustave Blouet présente sa démission au préfet et laisse « une bourgade des plus coquettes et des mieux aménagées de la région ».

Elevé au grade de Chevalier de la Légion d'Honneur le 4 juin 1930, il décède le 16 septembre 1940 à Paris.